

FR

GARANTIE COMMERCIALE EVO'M

Le programme de rangements modulaires et d'aménagements intérieurs EVO'M a été testé selon des normes sévères pour un usage en environnement domestique et répond à nos strictes exigences de qualité et durabilité.

LEROY MERLIN offre gratuitement aux consommateurs finaux ayant acheté un ou plusieurs produits de la gamme EVO'M dans ses magasins, une garantie commerciale d'une durée de 15 ans dans les conditions détaillées ci-après.

EN

EVO'M COMMERCIAL GUARANTEE

The EVO'M range of modular storage and interior fittings has been tested to exacting standards for use in the domestic environment and meets our strict quality and durability requirements.

LEROY MERLIN offers end consumers who have purchased one or more products from the EVO'M range in its shops a free 15-year commercial guarantee under the conditions detailed below.



CONSEILS AVANT L'INSTALLATION

FR

- Vérifier le colis et s'assurer que toutes les pièces sont présentes. Dans le cas contraire, contactez votre magasin qui sera en mesure de vous aider.
- Si vous ne vous sentez pas à l'aise avec le montage ou l'installation, veuillez consulter un professionnel, car une installation impropre peut être à l'origine de blessures graves ou de dégâts matériels qui ne seraient pas couverts par la garantie.
- Lorsque vous êtes prêt à commencer, assurez-vous que vous avez les bons outils, un espace dégagé et un endroit propre et sec pour l'assemblage des meubles. Veillez à ce que des enfants ne soient pas à proximité.
- Ce produit est conçu pour une utilisation en intérieur uniquement.
- Positionnez le produit de manière stable.
- Ne pas s'asseoir ou monter sur le produit avant et après installation.
- Suivre les instructions de manipulation du produit

CONSEILS PENDANT L'INSTALLATION

Pour éviter tout risque de basculement ou de chute, ce meuble doit être solidement fixé au mur à l'aide d'un dispositif de fixation adapté (fixations murales, équerres, ...), conformément à la notice de pose. Vérifier la pertinence et la solidité du mur afin de s'assurer que le mur puisse supporter la charge du meuble et résister aux forces générées au niveau des fixations.

Un montage mal effectué peut provoquer la chute du meuble et des blessures graves sur les personnes.

Attention : les vis et chevilles de fixation murale ne sont pas fournies. Utilisez des vis, rondelles et chevilles adaptées au type de matériau de votre mur. Pour obtenir des conseils sur les vis et ferrures adaptées à votre mur, adressez-vous à un vendeur spécialisé.

Assurez-vous qu'il n'y ait pas de tuyaux et de câbles d'alimentation cachés aux emplacements de perçage.

CONDITIONS DE LA GARANTIE CONSTRUCTEUR ADEO SERVICES

Quels sont les éléments couverts par la garantie ?

LEROY MERLIN garantit les produits de la gamme complète SPACEO EVO'M.

La garantie s'applique dans le cadre d'un usage domestique uniquement des armoires et aménagements intérieurs SPACEO EVO'M. La garantie couvre la réparation ou le remplacement du produit si un défaut de fabrication des matériaux apparaît pendant toute la période de garantie offerte à compter de la date d'achat, dans les composants décrits ci-après des armoires de rangement et aménagements intérieurs SPACEO EVO'M :

- Caissons d'armoires, étagères et structure de tiroirs et façades
- Portes
- Plateau de meubles
- Charnières
- Mécanismes de glissière des portes coulissantes
- Coulisses de tiroirs
- Pousse-lâche

Tout défaut de construction ou de fabrication couvert dans les termes et conditions de cette garantie doit être signalé à LEROY MERLIN dans les meilleurs délais suivant sa découverte afin de prévenir toute aggravation du défaut.

La garantie ne s'applique pas sur les références listées ci-dessous :

- Paniers métalliques coulissants
- Porte-pantalons coulissants
- Crochets coulissants
- Crochets fixes
- Tringles coulissantes

- Barre escamotable
- Porte cintres
- Paniers et accessoires textiles.
- Tablette range-chaussures
- Structure métallique (penderie, étagères)
- Poignées et boutons de meubles
- Pieds de meubles
- Barre de renfort

La garantie ne s'applique pas aux produits qui ont été mal stockés ou montés, qui ont subi une mauvaise utilisation ou une modification, qui ont été nettoyés avec de mauvaises méthodes ou produits, aux produits qui ont été utilisés de manière inappropriée ou subi un usage abusif, qui ont par exemple été utilisés à l'extérieur ou dans un environnement humide.

La garantie ne couvre pas l'usure normale telle qu'elle n'affecte pas l'usage ou la sécurité du produit au quotidien, ni les dommages causés par, entre autres, le vol, la chute ou le choc d'un objet, l'incendie, la décoloration à la lumière, les brûlures, l'humidité ou la chaleur sèche excessive, les coupures, les éraflures, toute imprégnation par un liquide, ou les dommages engageant la responsabilité d'un tiers ou résultant d'une faute intentionnelle ou dolosive.

Les produits de la gamme Evo'M sont garantis contre les défauts de matériel et de main d'œuvre, lorsque les produits sont utilisés conformément aux manuels ou notices d'utilisation et aux spécifications techniques définies par LEROY MERLIN, sous réserve que lesdits défauts surviennent dans un délai de QUINZE (15) ANS à

compter de la date d'achat figurant sur le ticket de caisse (Ci-après la « Durée de garantie »).

Suivez les instructions de montage et fixez les structures des armoires les unes aux autres et au mur. Gardez à l'esprit que les différents types de murs nécessitent des fixations différentes. Si vous avez des questions concernant les instructions, demandez conseil auprès de personnes expertes.

Suivez les recommandations de poids qui supportent les composants des armoires et des accessoires :

POIDS SUPPORTÉS PAR LES TABLETTES (PANNEAUX DE PARTICULES ET VERRES) :

	Largeur 40	Largeur 60	Largeur 80
Profondeur 18	/	5 kg	/
Profondeur 28	5 kg	8 kg	11 kg
Profondeur 38	7 kg	11 kg	15 kg
Profondeur 50	10 kg	15 kg	/
Profondeur 54	11 kg	16 kg	22 kg

POIDS SUPPORTÉS PAR LES TIROIRS :

TIROIR EXTÉRIEUR			
Hauteur 12,8			
	Largeur 40	Largeur 60	Largeur 80
Profondeur 38	2 kg	4 kg	5 kg
Profondeur 54	3 kg	6 kg	8 kg

Hauteur 25,6			
	Largeur 40	Largeur 60	Largeur 80
Profondeur 38	5 kg	8 kg	12 kg
Profondeur 54	8 kg	13 kg	16 kg

Hauteur 38,4			
	Largeur 40	Largeur 60	Largeur 80
Profondeur 38	8 kg	14 kg	16 kg
Profondeur 54	13 kg	16 kg	16 kg

TIROIR INTÉRIEUR			
Hauteur 25,6			
	Largeur 40	Largeur 60	Largeur 80
Profondeur 38	5 kg	8 kg	12 kg
Profondeur 45	7 kg	12 kg	/
Profondeur 54	7 kg	12 kg	16 kg

Le nettoyage des composants des armoires et des accessoires doit être effectué avec un chiffon imbibé nettoyant doux et non agressif. Séchez-les avec un chiffon sec.

Veillez notamment vous référer à la notice d'utilisation accompagnant votre Produit pour connaître les préconisations d'usages définies par LEROY MERLIN.

Quel est le contenu de la Garantie ?

Lorsque lui sera soumise une demande de garantie valide, LEROY MERLIN pourra recourir, à sa discrétion et sans que cette liste ne soit limitative, à l'une des deux options suivantes :

- **Réparation du Produit présentant un défaut couvert par la Garantie ;**
- **Remboursement du prix réglé par le consommateur contre le retour du Produit défectueux.**

Les frais de retour (notamment de transport) du Produit à LEROY MERLIN, pour que soit procédé au remboursement, seront supportés par le consommateur, le cas échéant.

Si le Produit défectueux était réparé, le Produit réparé resterait couvert par la Garantie restant à courir sur le Produit défectueux initialement acheté.

Comment mettre en œuvre la garantie ?

L'ensemble des demandes faites au titre de la Garantie seront traitées conformément aux stipulations du présent document.

Pour bénéficier de la Garantie le consommateur final pourra contacter LEROY MERLIN :

- En se rendant dans le magasin au sein duquel il a effectué l'achat.

Avant de bénéficier de notre offre de Garantie, LEROY MERLIN ou toute personne mandatée par lui, pourra demander au consommateur de :

- Lui communiquer une preuve d'achat et notamment les informations figurant sur le ticket de caisse ou la facture délivré lors de l'achat du Produit ;
- Répondre à des questions en vue de diagnostiquer le problème de défectuosité, le cas échéant.

Quels sont les éléments exclus de la garantie ?

Cette garantie ne couvre pas :

- Les dommages causés au Produit du fait d'un accident, d'un incendie, d'un tremblement de terre, de la foudre ou de toute autre cause ayant un caractère externe ou de force majeure ;
- Les dommages causés au Produit par une utilisation abusive ou impropre à celle recommandée au sein de la notice ou du manuel d'utilisation et aux spécifications techniques définies par LEROY MERLIN, le cas échéant ;
- Les pièces consommables ou susceptibles de se détériorer naturellement par l'effet du temps, telles que les films protecteurs, sauf à ce qu'une défaillance liée à un défaut de

- matériel ou de main d'œuvre soit détectée ;
- Les défauts ou dommages liés à l'usure normale du Produit ;
- Les dommages liés à la corrosion, la saleté, l'eau ou le sable ;
- Les défauts esthétiques, tels que les griffures, rayures, traces de coups ou de chocs ;
- Dans le cadre d'une demande de remplacement ou de remboursement du Produit, les dommages causés au Produit du fait d'un emballage inadéquat par le consommateur, lors de son expédition à LEROY MERLIN ;
- La perte du Produit ou le vol du Produit ;
- Les frais de pose et de dépose éventuels ;
- Les frais de main d'œuvre et de déplacement.

ADVICE BEFORE INSTALLATION

EN

- Check the package and make sure that all the parts are present. If not, contact your shop who will be able to help you.
- If you feel uncomfortable with the assembly or installation, please consult a professional, as improper installation can result in serious injury or property damage which would not be covered by the warranty.
- When you are ready to begin, make sure you have the right tools, a clear space and a clean, dry place to assemble the furniture. Make sure that children are not around.
- This product is designed for indoor use only.
- Position the product in a stable manner.
- Do not sit or climb on the product before and after installation.
- Follow the instructions for handling the product

TIPS DURING INSTALLATION

To avoid any risk of tipping or falling, this furniture must be securely fixed to the wall using a suitable fixing device (wall brackets, angle brackets, etc.) in accordance with the installation instructions. Check the suitability and strength of the wall to ensure that the wall can support the load of the furniture and withstand the forces generated at the fixings.

Incorrect assembly can cause the furniture to fall and cause serious injury to people.

Please note: screws and wall plugs are not supplied. Use screws, washers and plugs that are suitable for the type of wall material. For advice on the right screws and fittings for your wall, contact a specialist dealer.

Make sure that there are no hidden pipes and power cables at the drilling locations.

CONDITIONS OF THE ADEO SERVICES MANUFACTURER'S WARRANTY

What is covered by the guarantee?

LEROY MERLIN guarantees the products in the complete SPACEO EVO'M range.

The guarantee applies only to domestic use of SPACEO EVO'M cabinets and interior fittings.

The warranty covers repair or replacement of the product if a manufacturing defect in materials occurs during the warranty period from the date of purchase in the following components of the SPACEO EVO'M storage cabinets and interior fittings:

- Cabinet boxes, shelves and drawer frames and fronts
- Doors
- Furniture tops
- Hinges
- Slide mechanisms for sliding doors
- Drawer slides
- Sliding door pushers

Any construction or manufacturing defect covered by the terms and conditions of this guarantee must be reported to LEROY MERLIN as soon as possible after its discovery in order to prevent any aggravation of the defect.

The guarantee does not apply to the references listed below:

- Sliding metal baskets
- Sliding trouser racks
- Sliding hooks
- Fixed hooks
- Sliding rods
- Retractable bar
- Clothes hanger holder
- Baskets and textile accessories.

- Shoe rack
- Metal structure (wardrobe, shelves)
- Furniture handles and knobs
- Furniture legs
- Reinforcement bar

The warranty does not apply to products that have been improperly stored or assembled, misused or altered, cleaned with improper methods or products, used improperly or abused, for example, used outdoors or in a damp environment.

The warranty does not cover normal wear and tear such that it does not affect the day-to-day use or safety of the product, nor does it cover damage caused by, among other things, theft, falling or hitting an object, fire, discolouration by light, burns, excessive moisture or dry heat, cuts, scratches, any impregnation by a liquid, or damage involving the responsibility of a third party or resulting from an intentional or malicious fault.

Products in the Evo'M range are guaranteed against defects in materials and workmanship, when the Products are used in accordance with the manuals or instructions for use and the technical specifications defined by LEROY MERLIN, provided that the said defects occur within a period of FIFTEEN (15) YEARS from the date of purchase shown on the sales receipt (hereinafter the «Guarantee Period»).

Follow the assembly instructions and attach the cabinet structures to each other and to the wall. Keep in mind that different types of walls require different fixings. If you have any questions about the instructions, seek expert advice.

Follow the recommendations for weights that support the cabinet components and accessories:

WEIGHTS SUPPORTED BY TABLETS (PARTICLE PANELS and GLASSES):

	Width 40	Width 60	Width 80
Depth 18	/	5 kg	/
Depth 28	5 kg	8 kg	11 kg
Depth 38	7 kg	11 kg	15 kg
Depth 50	10 kg	15 kg	/
Depth 54	11 kg	16 kg	22 kg

POIDS SUPPORTÉS PAR LES TIROIRS :

EXTERNAL DRAWER			
Height 12,8			
	Width 40	Width 60	Width 80
Depth 38	2 kg	4 kg	5 kg
Depth 54	3 kg	6 kg	8 kg

Height 25,6			
	Width 40	Width 60	Width 80
Depth 38	5 kg	8 kg	12 kg
Depth 54	8 kg	13 kg	16 kg

Height 38,4			
	Width 40	Width 60	Width 80
Depth 38	8 kg	14 kg	16 kg
Depth 54	13 kg	16 kg	16 kg

INTERNAL DRAWER			
Height 25,6			
	Width 40	Width 60	Width 80
Depth 38	5 kg	8 kg	12 kg
Depth 45	7 kg	12 kg	/
Depth 54	7 kg	12 kg	16 kg

The cabinet components and accessories should be cleaned with a cloth soaked in a mild, non-aggressive cleaner. Dry with a dry cloth.

Please refer in particular to the instructions for use accompanying your Product for the recommendations for use defined by LEROY MERLIN.

What is the content of the Guarantee?

When a valid warranty claim is submitted, LEROY MERLIN may, at its discretion and without this list being restrictive, resort to one of the following two options:

- **Repair of the Product with a defect covered by the Guarantee;**
- **Reimbursement of the price paid by the consumer in exchange for the return of the defective Product.**

The cost of returning the Product to LEROY MERLIN for a refund will be borne by the consumer, where applicable.

If the defective Product is repaired, the repaired Product will remain covered by the remaining Warranty on the defective Product originally purchased.

How do I make a claim under the warranty?

All claims made under the Warranty will be processed in accordance with the provisions of this document.

To benefit from the Guarantee, the end consumer may contact LEROY MERLIN:

- By visiting the shop where they made the purchase.

Before taking advantage of our Guarantee offer, LEROY MERLIN or any person authorized by it, may ask the consumer to:

- Provide proof of purchase and in particular the information on the receipt or invoice issued when the Product was purchased;
- Answer questions in order to diagnose the problem of the defect, if any.

What is excluded from the warranty?

This warranty does not cover:

- Damage to the Product caused by accident, fire, earthquake, lightning or any other cause of an external nature or force majeure;
- Damage caused to the Product by misuse or improper use other than that recommended in the instructions or user manual and the technical specifications defined by LEROY MERLIN, where applicable;
- Parts that are consumable or likely to deteriorate naturally over time, such as protective films, unless a failure linked to a defect in material or workmanship is detected;
- Defects or damage due to normal wear and tear of the Product;

- Damage due to corrosion, dirt, water or sand;
- Cosmetic defects, such as scratches, dents or bumps;
- In the context of a request for replacement or reimbursement of the Product, damage to the Product caused by inadequate packaging by the consumer when it is sent to LEROY MERLIN;
- The Product or theft of the Product;
- Any installation and removal costs;
- Labour and travel costs.

15
YEAR
Guarantee*

FR	Garantie 15 ans
ES	Garantía 15 años
PT	Garantia 15 anos
IT	Garanzia 15 anni
EL	Εγγύηση 15 ετών
PL	Gwarancja 15 lata
RO	Garanție 15 ani
EN	15 years warranty

Imported by Adeo South Africa (PTY) LTD T/A Leroy Merlin, Hosted in Leroy Merlin Fourways Store, 35 Roos Street, Witkoppen Ext 97, Sandton, 2191 Johannesburg, Gauteng, South Africa. Tel: +27 10 493 8000 Email: contact@leroymerlin.co.za

Adeo Services

135, rue Sadi Carnot
CS 00001
59790 Ronchin - France

